

不撓不屈



学校教育目標 誠実・健康・努力

発行 釜石市立唐丹中学校

第12号

唐丹町字小白浜314

電話 0193-55-2106

文責 校長 八木稔和



親子で学ぶ情報モラル

7月21日(木)、岩手県立生涯学習推進センターから高橋 啓先生を講師にお迎えして、親子情報モラル教室を開催しました。これから夏休みを迎えるにあたり、親子で情報メディアとの付き合い方について考える貴重な時間となりました。

スマホの使用時間とテストの結果の関係について

- ・家庭学習をしないでスマホを3時間やると10点下がる
- ・家庭学習を1時間してもスマホを3時間やると学習効果が消されてしまう

※脳は強い刺激は記憶に残るがそれ以前の記憶は失われてしまう

なぜゲームにはまってしまうのか

- ・4つの遊びの分類：アゴン(競争) ミミクリ(模倣)
アレア(賭け) イリンクス(スリル)
- ・ゲームはこれらの4つに分類されたワクワク感を一度に味わえるように作られている

※中学生の7人に1人がネット依存→やめたくてもやめられない

家庭で大切なことは

- 1 ルールづくり(子どもと一緒に)
- 2 フィルタリング、レイティングシステム(年齢制限)で子どもを守る
- 3 コミュニケーション(子どもとの信頼関係)
- 4 さまざまな体験を経験させる

依存症について、やめたくてもやめられなかったり、どんな状況の人が依存症に陥りやすいのか、いろんなことを経験することが依存症を回避できることを知りました。(高橋 愛里)

岩手県でもネット依存症の人が多く県内の病院が満杯になっているということが驚きでした。1時間の勉強はスマホ3時間の利用で消されてしまうと言うことを知りました。(中居林 杏奈)

これからのsociety5.0の社会にはネットが必須なのに、これからの社会を担う小・中学生、高校生がスマホやゲームに依存している現状がわかった。私は親と決めたルールを守り依存しないようにしたい。

(千葉 香朋)

スマホの良いところ(光)と悪いところ(影)がわかったのでこれからスマホやタブレットの使い方に気をつけていきたいです。(佐々木 柚貴)



県中総体の結果

軟式野球競技(大平中と合同チーム)

- 2回戦 対土淵中学校 3-2 勝利
- 準々決勝 対前沢中学校 2-4 惜敗
- ※県ベスト8進出

バドミントン競技

- 女子団体 1回戦 対衣川中学校 0-2 惜敗
- 女子個人シングルス
- 留畑 史花 1回戦 対三田地(東明中) 2-0 勝利
- 2回戦 対日向端(仙北中) 0-2 惜敗
- ※県ベスト16進出

卓球競技

- 女子個人戦
- 香川 彩夏 1回戦 対下川(津軽石中) 3-0 勝利
- 2回戦 対佐藤(川口中) 0-3 惜敗
- 香川 真紀 1回戦 対藤原(盛岡河南中) 0-3 惜敗

※全国空手道選手権大会 中学生女子組手の部

- 高橋 愛里 全国ベスト8!